

L'APPRENTISSAGE INTERCULTUREL

Outils favorisant l'apprentissage interculturel à l'école et le vivre ensemble



Formations et événements liés projet:



Septembre - Décembre 2017

Formations à l'apprentissage interculturel pour les enseignants et personnels d'éducation. Ces formations se tiendront dans chaque pays membre du projet (en France, Belgique, Allemagne, Italie, Espagne, Slovénie, Pologne, République tchèque et Turquie.)

Décembre 2017 - Mars 2018

Phase pilote d'utilisation des outils auprès des élèves par les professeurs et personnels d'éducation qui ont participé à la formation sur l'apprentissage interculturel.

Octobre 2018

Conférence finale du projet **L'Apprentissage Interculturel** organisée à Bruxelles en octobre 2018. Lors de cette conférence, les partenaires présenteront les outils développés ainsi que les recommandations formulées.

**Inscrivez-vous sur GAIA
pour participer à la formation dispensée au lycée
Gabriel Faure à Tournon!**

L'APPRENTISSAGE INTERCULTUREL



Le projet *Intercultural Learning for Pupils and Teachers* est coordonné par la Fédération européenne pour l'apprentissage interculturel (EFIL), l'Association européenne des chefs d'établissement scolaires (ESHA), AFS Vivre Sans Frontière (France), AFS Programmes interculturels (Fédération Wallonie-Bruxelles), InterCultur (Allemagne), Fondazione Intercultura (Italie), l'Office franco-allemand pour la Jeunesse (OFAJ), l'École internationale Le Verseau - ELCE (Fédération Wallonie-Bruxelles) et le Lycée Gabriel Faure, Tournon-sur-Rhône (France).



Visitez notre site: www.intercultural-learning.eu

Et inscrivez-vous au projet pour suivre son évolution!

Le site en ligne propose:

- Du contenu de formation pour développer la compétence interculturelle des éducateurs
- Une **boîte à outils** avec des fiches d'activités interculturelles à mettre en oeuvre auprès des élèves (téléchargeables dès juillet 2017)
- Les offres de formation pour chaque pays membre du projet (France, Belgique, Allemagne, Italie, Espagne, Slovaquie, Pologne, République tchèque, Turquie)
- Les informations relatives à la conférence finale qui se tiendra à Bruxelles en octobre 2018
- Des études, recherches et recommandations en matière d'éducation à l'interculturel dans le cadre scolaire et pour la reconnaissance des expériences de mobilité des élèves.

Les partenaires



Fondazione
Intercultura
onlus



Cette publication a été financée grâce au soutien de la Commission européenne. Elle n'engage que ses auteurs et la Commission ne peut être tenue pour responsable de l'usage qu'il pourrait être fait des informations contenues ici.